

# BRIMOB

## Polres Ciamis Siap Sukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.BRIMOB.NET](http://CIAMIS.BRIMOB.NET)

Aug 15, 2024 - 14:56



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar siap menyukseskan kontestasi Pilkada Serentak 2024, di wilayah Kabupaten Ciamis. Baik itu Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat maupun Bupati dan Wakil Bupati Ciamis.

"Polres Ciamis berkomitmen untuk mensukseskan pelaksanaan Pilkada

Kabupaten Ciamis serentak di tahun 2024 ini," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., saat ikut memimpin rapat lintas sektoral persiapan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 yang berlangsung di Aula Adipati Kusumadiningrat Sekertariat Daerah Kabupaten Ciamis, Kamis (15/8/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar menututkan, dalam kesiapan personel Polri di Polres Ciamis tersedia 681 anggota. Namun jumlah itu sangat jauh dari ideal kebutuhan personel pengamanan Pilkada Serentak 2024.

"Saat ini Polres Ciamis hanya memiliki sebanyak 681 personil dimana jumlah tersebut sangat jauh dari jumlah ideal jika dibandingkan dengan jumlah penduduk di Kabupaten Ciamis. Akan tetapi ini menjadi tantangan bagi Polres untuk bisa mensukseskan Pilkada agar dapat berjalan dengan baik," kata AKBP Akmal.

Melihat hasil Pemilu di Wilayah Kabupaten Ciamis, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar, tidak ada permasalahan yang muncul kepermukaan dan tidak dapat diselesaikan dengan baik. Hal tersebut terjadi karena seluruh steacholder dari mulai tahapan tingkat Desa sampai dengan atas dapat bekerjasama dengan baik.

"Hal tersebut harus terjadi juga di pelaksanaan Pilkada agar tahapan pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan baik. Besar harapan kedepannya jika terjadi permasalahan di daerah lain agar tidak terjadi di wilayah Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, tak hanya pengamanan tahapan saja, pihaknya juga akan menyiagakan sejumlah personel pengamanan khusus untuk para calon kepala daerah di Ciamis. "Polres Ciamis akan melaksanakan pengawalan dan pengamanan kepada para Bakal Calon setelah ditetapkan oleh KPU Kabupaten Ciamis. Selain itu juga akan menyiapkan pengamanan di objek vital seperti KPU dan Bawaslu juga di gudang logistik, serta untuk mengantisipasi kerawanan lainnya yang bisa mengakibatkan gangguan situasi Kamtibmas," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Pj. Bupati Ciamis Engkus Sutisna mengatakan, dalam pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024 ini merupakan tahun pertama dilaksanakan. Yaitu akan digelar secara serentak di seluruh Kabupaten/Kota yang pelaksanaannya pada tanggal 27 November 2024.

"Semua tahapan pelaksanaan sudah berjalan dari jauh-jauh hari. Sehingga memerlukan perhatian khusus bagi pemerintah daerah dan seluruh Stakeholder yang ada," kata Engkus.

Sementara itu, Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., mengatakan, tak hanya kesiapan pengamanan saja. Diperlukan komitmen bersama Deklarasi Damai Pilkada Serentak 2024.

"Deklarasi Damai yang dimulai dari tingkat Desa sampai ke tingkat Kabupaten, agar tujuan pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan lancar. Selain itu harus melakukan sosialisasi kepada masyarakat secara terus menerus agar bisa menambah jumlah partisipasi masyarakat, karena sosialisasi partisipasi masyarakat bukan hanya tugas penyelenggaraan melainkan tugas kita bersama, karena pada prinsipnya Pilkada bukan hanya aman dan lancar namun juga

Partisipasi masyarakat yang meningkat," kata Letkol Inf Afiid Cahyono.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*